

A jugar se ha dicho

Las tradiciones, el viejo costumbrismo que impregna cada calle de barrio viejo, cada pueblo al margen de la carretera, era el alimento esencial para Oreste Plath.

Cada recoveco de la idiosincrasia chilena, fuera en el viejo Santiago, fuera en el sur campechano, servía de plataforma para las investigaciones sobre las tradiciones del pueblo chileno, del original, del que no sale en la prensa.

Considerando el valor que tiene para la cultura nacional, y el innegable atractivo que despierta en un público cada vez más curioso e interesado por conocer sus raíces y su acervo cultural, la Editorial Grijalbo se ha entregado a la tarea de reeditar de forma póstuma todos los textos que fueron escritos por la pluma querendona de Oreste Plath.

Ahora aparece en las estanterías el volumen "Origen y folclor de los juegos en Chile", en que el destacado estudioso de las costumbres populares se introduce en la vida lúdica de la infancia y la vida en general de los chilenos.

Una actividad tan habitual que para todos pasa inadvertida, pero que a los ojos de Oreste Plath alcanzó una gran dosis de descubrimiento.

En el libro se explican juegos típicos que todos alguna vez practicamos, pero de los que desconocemos su origen y la forma en que llegaron a nuestras vidas.

ORIGEN Y FOLCLOR DE LOS JUEGOS DE CHILE

Oreste Plath
462 páginas
Folclor
Editorial Grijalbo



MF 2900

A jugar se ha dicho [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

A jugar se ha dicho [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile